

Cancer : MSD lance la 1ère application Iphone destinée aux patients sous traitement

Écrit par MSD

Jeudi, 29 Septembre 2011 17:04 -

Les **patients sous chimiothérapie** souffrent de multiples effets indésirables, souvent lourds et imprévisibles, conséquences directes de leur traitement. Face aux difficultés rencontrées par les équipes médicales à anticiper les réactions de leurs patients et leur permettre de suivre l'évolution de ces effets, [MSD](#) lance une **application Iphone** inédite, permettant de faciliter la communication du patient avec les soignants et ainsi d'aider à l'amélioration de sa qualité de vie.